

# 委員さん、どうぞよろしくお願ひします。

教育委員会教育長の任命に同意しました。（2期目）

高橋 正郎さん

人権擁護委員の推薦に同意しました。（4期目）

武山 ひとみさん

## あの人このひと

今回は、2期目となる 高橋 正郎 教育長に登場していただきました。

### 『教育のまち坂祝』

坂祝町教育長

高橋 正郎



平成28年4月に教育長を拝命し、一期3年が経ちました。この度の議会で再任され、引き続き教育長を務めさせていただくこととなりました。これまで以上に、ご指導ご鞭撻くださいますようよろしくお願ひします。

一か月ほど前になりますが、自分の心境を表している言葉に出会いました。

『教育は、夢で始まり、情熱で充実し、責任感で成就する。』

昭和57年4月に坂祝小学校で教員としてスタートして以来、「夢が語れなくなつたら教育から身を引くべきである」と考えて現在に至っています。『教育のまち 坂祝』の推進に向け、様々な夢があります。また、3年前に坂祝中学校長を退職した

時以上に、頭の中や胸の内は、『教育に対する情熱』で満ち溢れています。さらには、教育委員会は、乳幼児から保育園、こども園、幼稚園、小学校、中学校はもちろんのこと、社会教育全般、生涯学習に至るまで、『教育・学習』と名の付くものすべてに携わっています。今回の再度で、責任の重さをひしひしと感じています。

坂祝町では、この4月から『コミュニケーション・スクール』をスタートさせます。これは、『すべての子どもたちを、社会や地域総合がかりで育てよう』というものです。すべての町民が関わり合いながら、『教育』の充実を図り、町の活性化をめざしていきたいと思います。